
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　酒千蔵野　
　　杜氏　千野　麻里子様
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ顧問
　　長田　里恵先生

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。
　　　10 日 ( 日 ) に「長野市勤労者女性会館しな

のき」で開催されました RI 第 2600 地区 第 25
回インターアクト地区大会は、10 年ぶりに当ク
ラブ提唱の「文化学園長野 中学・高等学校」
IAC がホストを務めました。提唱クラブとしま
してこれまでに 3 回の実行委員会全体会議を
はじめ、会員の皆様には週末ご多用の中、前
日の会場設営準備、リハーサルを含めまして大
勢の方にご参加ご協力いただきましてありがと
うございました。

　　　特に、当クラブのミスターインターアクト佐
藤青少年奉仕委員長には、お一人で緻密な大
会運営計画を作成いただき、実行委員会並び
に大会の陣頭指揮を取っていただきました。
本当にお疲れ様でありました。

　　　また、お忙しい中、早速に大会の御礼のご挨
拶ということで顧問の長田先生が本日わざわざ
例会にご出席いただきました。大会のみならず、
日頃より生徒たちに愛情あふれる、熱心なご指
導をいただき、敬意と感謝を申し上げます。

　　　地区大会は「We are Japanese “what can 
we do now? 今私たちに、今できること」の大
会テーマのもと基調講演、5 つの分科会、各
クラブの活動報告等を通じて、大会の理念が
十二分に果たされ、県内各地より参加された、

生徒、ロータリーアンにとって大変有意義で、
楽しい大会になったと思っています。

　　　大会プログラムの残り部数に限りがあります
ので、本日、都合で大会に参加できなかった
会員の皆さんのメールボックスにプログラムを
配布させていただきました。大会の内容は勿
論、地区内の文化学園長野をはじめ 10 校のイ
ンターアクトクラブの紹介、活動内容等が記載
されています。インターアクトを理解する上で
大変良い資料になろうかと思います。是非一
読いただきます様にお願い申し上げます。

　　　さて、話はガラッとかわりますが、14 日から
オリンピックをも凌ぐ、世界中が注目する 4 年
に一度のサッカーの祭典、ワールドカップロシ
ア大会が開幕いたしました。昨日日本の初戦、
コロンビア戦では開始わずか 3 分でコロンビア
選手がファールで退場、一人多い有利な展開
でゲームを進め 2-1 で勝利、前回コロンビアに
1-4 で完敗した雪辱を果たした形となりました。
大会前の予想を良い意味で裏切り、勝ち点 3
を上げ、上々のスタートを切りました。また 15
日からはメジャー大会、全米オープンゴルフ大
会が開催され、昨年同大会 2 位で期待の松山
は難しいグリーンに悩まされ結局 16 位に終わ
りました。

　　　ワールドカップ、ゴルフのメジャー大会と
色々と語りたい事はありますが、本日の例会は
盛沢山で「会長報告は短めに」と言われてい
ますのでその話は封印したいと思います。

　　　最後に、本日、本年度最後のゲストスピー
カーとして川中島玄舞・桂正宗等で有名な蔵
元、酒千蔵野より努力と抜群のセンスで数々
の賞を受賞している女性杜氏、千野麻里子さ
んをお迎えし、「日本酒の魅力」についてお話
しいただきます。

　　　亡くなられた麻里子さんのご尊父、先代の
潤生さんは長野青年会議所の大先輩であり、

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成30年6月20日  第2,454回
平成30年6月27日  第2,455回 No. 2,199号

会長 ： 田中　清一　・　幹事 ： 関口　浪男　・　会員サービス委員長 ：愛甲　宏明
E-mail : neast-rc@valley.ne.jp

URL : http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/



また大学時代はフィギュアスケートの選手で
あったということで、私が長野市スケート協
会の事務局長を務めていた同時期に長野市・
長野県スケート協会の役員を務められていて
色々ご指導いただき、大変お世話になりました。

　　　本日は、よろしくお願いします。
　　　以上、会長報告です。ありがとうございまし

た。

《幹　事　報　告》
　○　持ち回り理事会の報告をさせていただきま

す。
　◦　マルイチ産商㈱取締役監査等委員、仁科圭

右（にしなけいすけ）氏の入会を承認いたしま
した。

　　　ご異議のある方は本日を含め 7 日以内に理
由を付記した書面によりお申し出ください。26
日までにお申し出がない場合は、27 日の最終
例会からご出席いただきますのでよろしくお願
いいたします。

　◦　短期青少年交換留学生のカウンセラーを青
少年奉仕委員長佐藤忠幸君に委嘱することを
決定いたしました。

　○　先週お伝えしました篠原圭二氏と川浦俊樹
氏の入会につきまして、どなたからもご異議が
ございませんでしたので、次週の最終例会よ
りご出席いただきます。よろしくお願いいたし
ます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 54名 29名 25名 53.7%
前々回　5月23日 訂正出席率　69.38%

《ニコニコボックス》
　在　籍　賞：堀江　　等君、森田　良平君
　早　　　退：山本　英夫君、土屋龍一郎君
　○　10 日に開催された第 25 回インターアク

ト地区大会におきましては、前日の会場設
営を含めて多くの会員の皆様に参加、ご協
力をいただきありがとうございました。

 田中会長
　○　先日はインターアクト地区大会無事に終

えることができました。皆様のご協力に感
謝申し上げます。先週は文化学園インター
アクトクラブの総会があり早速 2 年生の
リードで立派な総会を開き、成長ぶりが見
られうれしい限りです。 佐藤　忠幸君

　○　本日は 2017 〜 18 年度の最終のゲスト卓
話です。今年度のテーマであるなるべく女
性ゲストで！を全うしてラストは千野麻里
子さんをお招きしました。1 年間ありがと
うございました。 千野　貴文君

　○　今月をもって退会します。2 年 11 ヶ月と
短い期間でしたが、とても楽しいクラブ活
動でした。大変ありがとうございました。

 愛甲　宏明君

《委 員 会 報 告》
　○　佐藤青少年奉仕委員長
　　　インターアクト地区大会では皆様にご協

力いただきましてありがとうございました。
　　　また、先週の水曜日にはインターアクト

クラブの総会があり、出席してきました。
総会の資料につきましては受付に置いてお
きますので、ご覧ください。

　　　青少年奉仕委員長を一年務めさせていた
だきました。ありがとうございました。

《御　礼　挨　拶》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ顧問　長田里恵先生
　　　6 月 10 日のインターアクト地区大会では

大変お世話になりありがとうございました。
校長の高橋からもよくよく皆様によろしく
お伝えしてくれと申し付かってまいりまし
た。

　　　また、今週よりハンガリーからの交換留
学生エメシェさんを受け入れまして本日ク
ラスで交流会を行いました。

　　　その会でもインターアクトクラブの子た
ちが活躍してくれました。成長をひしひし
と感じております。

　　　今後ともご支援・ご援助をよろしくお願
い申し上げます。

《本日のプログラム》
　○ゲスト卓話
　　酒千蔵野　杜氏　千野　麻里子様
　　「日本酒の魅力」



平成30年6月27日　最終例会

《ロータリーソング》
　○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ
　　副顧問　小宮山　恵菜先生
　〇　長野東ローターアクトクラブ
　　会長　松浦　秀泰さん
　　幹事　大村　剛さん
　　会長エレクト　吉田　佑介さん
　　次期幹事　　　横山　允宣さん

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんばんは。いよいよ本日、本

年度最終例会を迎えるに至りました。
　　　昨年度創立 50 周年という大きな節目を迎

え、本年度は「楽しく・元気なクラブ 50 ＋
1 新たな一歩」のテーマのもと、1. 会員増
強と退会防止、2.RI 第 2600 地区・地区大
会・第 25 回インターアクト地区大会の成功、
3. 例会・親睦活動の充実、4. クラブ運営・
既存事業の検証見直し、の 4 つを重点項目
として 1 年間活動してまいりました。

　１．会員増強と退会防止
　　前年度より会員 53 名で引継ぎ、年度内に 6

名の新会員を迎えましたが、諸事情で 2 名
が退会、実質 4 名の会員増、会員 57 名体制
を次年度に引き継ぐことが出来ました。目
標としていました初の女性会員、会員 60 名
体制は次年度に託したいと思います。 

　２．① RI 第 2600 地区大会の成功
　　38 年ぶりの地区大会ホスト。事務局山岸さ

んが長期休暇するというアクシデントがあ
りましたが、前年度幹事の鷲澤君が会社よ
り小山 恵さんを事務局として派遣いただい
たり、北東 RC 事務局、宮澤さんの大会及
びクラブ運営、双方に渡ってのご協力、そ
して会員皆さんが本番に強い底力を発揮い
ただき、一定の評価をいただく大会を開催
する事が出来ました。

　　② 10 年ぶりに当クラブが提唱する「文化学
園長野」IAC が地区大会ホストを務めた第
25 回インターアクト地区大会。

　　　文化学園長野顧問先生方の生徒への熱心
なご指導と、当クラブのミスターインター
アクト佐藤青少年奉仕委員長の奮闘と、会

員皆さんのご協力おかげで「今、私達に 今、
出来る事」の大会テーマ、大会理念が十二
分に果たされ、県下各地から参加した、生徒、
ロータリアンにとって有意義で楽しい大会
となったと確信しています。

　３．例会・親睦活動の充実
　　愛甲会員サービス委員長、千野プログラム

担当、倉石親睦担当を中心に、例会卓話で
は会員卓話と「ゲスト卓話は出来るだけ女
性講師を」との二本柱で、毎回興味深いテー
マを企画いただきました。夜間例会懇親会
においてもアトラクション等、趣向を凝ら
し、楽しい例会を開催いただきました。感
謝申し上げます。

　４．クラブ運営・既存事業の検証見直し
　◦2016 年 RI 規定審議会の決定に伴い、大幅

に変更された「標準ロータリーの定款」に
沿って当クラブの定款を変更致しました。

　◦10 月の創立記念例会、懇親会において会費
3,000 円を徴収し、全額設立基金に積み立て
る事としました。

　◦長野東 RAC に対しましては、クラブより
毎年多額の事業費を拠出しているにも関わ
らず、一度も事業・決算をチェックしてい
ないという状況でありました。長野東 RAC
事業・会計監査人として青少年奉仕委員長、
と RAC 担当者を選任し、新年度 7 月に入っ
たら、年度総会の開催、また毎月月次活動
報告書の提出等指導致しました。

　　　運営の参考にさせていただいています上
田 RAC 昨年度の決算を見ると、提唱クラブ
の上田東 RC より年間補助金以外の収入と
して例会登録料、御祝儀、ニコニコボック
ス等の収入で、174,000 円が計上されてい
ます。この数字を見てもいかに提唱クラブ
上田東 RC がローターアクトの活動・運営
に積極的に参加されている事が分かります。
当クラブは提唱クラブとして率直に近年の
無責任な放任状況を反省すべきかと思いま
す。再来年はインターアクト、ローターア
クと共に、創立 30 周年を迎えます。ローター
アクトに対して、クラブ全体の問題として
しっかりと向き合っていく必要があるかと
思います。

　◦クラブの会員減少が続く中、一般会計、ニ
コニコボックス収支の繰越金が減少し続け
ている現状を問題視し、本年度は従来踏襲



型予算執行を検証見直し、単年度収支黒字
化を目指し、メリハリのある予算運営をお
こなってき来ました。

　　　以上、駆け足で重点項目を中心に本年度
を総括させていただきました。懇親会の席
で、もう一度ご挨拶させていただく機会が
あるということでありますが、改めて本年
度 1 年間、クラブ運営・事業に対しまして
会員諸兄のご支援、ご協力に感謝申し上げ
ます。

　　　最後にご報告をさせていただきます。
2019 年〜 2020 年度北信第二グループガバ
ナー補佐選考にあたりまして、前回選考方
法を参考に、今月上旬に岡宮照行君を委員
長、歴代会長を委員とする構成で「選考委
員会」を設置し、協議いただきました。

　　　岡宮委員長より横田一尊君を推薦候補者
として決定した旨の報告を受けまして、持
ち回り理事会にてこれを承認致しました。
只今の私の報告を持ちまして、2019 年〜
2020 年度北信第二グループガバナー補佐候
補として、横田一尊君の推薦書を明日、地
区事務所に送付致します。ご了承下さい。

　　　以上、本年度最後の会長報告です。あり
がとうございました。

《幹　事　報　告》
　○　本日、新会員として 3 名の皆様が入会さ

れました。
　　㈱ホテルメトロポリタン長野
　　取締役副総支配人　篠原　圭二君
　　川浦土建㈱　代表取締役　川浦　俊樹君
　　㈱マルイチ産商
　　取締役監査等委員　仁科　圭右君
　　以上の皆様には懇親会にてご挨拶を頂戴い

たします。
　○　また、大変残念なお知らせですが、
　　愛甲　宏明君、山本　英夫君、鈴木　智也君
　　が本日を以て退会されます。
　　後程の懇親会にてご挨拶を頂戴いたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 57名 38名 19名 66.67%
前々回　6月9日 訂正出席率　71.42%

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：北野　敬造君
　○　会員諸兄にはクラブ運営事業に 1 年間ご

協力いただきまして、心より感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。
 田中会長、堤副会長、関口幹事、奥山 SAA
　○　田中丸には感謝、感謝、感謝。篠田丸に

はガンバレ、ガンバレのエールを。
 岡宮　照行君
　○　田中丸 1 年間本当にご苦労様でした。篠

田丸、新年度頑張ってください。
 原　徹爾君
　○　2017 〜 18 年度田中会長はじめ皆さんお

疲れ様でした！楽しい 1 年間でした！
 横田　一尊君
　○　田中年度役員の皆様リーダーシップご苦

労様でした。 中澤　勝君
　○　田中会長をはじめ皆様ご苦労様でした！
 渡辺　敬六君
　○　田中会長さん、関口幹事さんはじめ役員

の皆様 1 年間大変お世話様になりました。
改めて御礼を申し上げます。 岩本　弘君

　○　会場監督の大役につき、いろいろとご迷
惑をおかけしましたが、なんとか最終例会
を迎えることができました。1 年間ありが
とうございました。 奥山　哲君

　○　田中会長をはじめとする 2017 〜 18 年度
役員の皆様、1 年間お疲れ様でした。今夜
は溜飲を下げて、大いに盛り上がってくだ
さい。 千野　貴文君

　○　田中会長はじめ皆様 1 年間ご苦労様でし
た。私は相変わらず欠席多く、ご迷惑をお
かけしました。今後ともよろしくお願い申
し上げます。 北野　敬造君

　○　本日が最後となってしまいました。2年間、
本当にありがとうございました。本日、最
後の勤めとして、司会の大役をおおせつか
りました。よろしくお願いいたします。

 鈴木　智也君
　○　本日をもって退会することとなりました。

2 年 3 ヶ月という短い間でしたが、皆様に
は大変お世話になりました。暑い夏を迎え
ましたが、皆様方のご健勝とご多幸をお祈
り申し上げます。本当にありがとうござい
ました。 山本　英夫君

　○　早いもので最終例会ですね。田中会長他
皆様お疲れ様でした。今年度は出席率が悪
くてすみません。来年度は頑張って出席し
ようと思います。 鎌倉　孝光君

　○　懇親会、途中退席します。 中村　孝君
　○　本日入会いたしました、どうぞよろしく

お願いいたします。 川浦　俊樹君



《各　賞　贈　呈》
　○　年間出席率優秀賞　記念品贈呈

《会長 ･幹事引継ぎ》
　○　バッジの引継ぎ
　　田中会長から篠田会長エレクトへ

　　関口幹事から千野次年度幹事へ

　○　記念品贈呈
　　　（前会長バッジ・前幹事バッジ、記念品）
　　篠田会長エレクトから田中会長へ

　　千野次年度幹事から関口幹事へ

《本日のプログラム》
　○　最終例会

《7月 4日のプログラム》
　○　クラブ年次総会

《7月 4日のメニュー》
　○　和定食
　・すき焼き、しらたき、葱、温玉、万能葱、

糸唐辛子
　・太刀魚となすの柚庵焼き、酢取みょうが、
　　う巻き
　・もずく酢、蛇腹胡瓜、タコ、ミニトマト
　・グリーンピースご飯、なめこ汁、漬物
　・スイカ、チェリー

＝次週例会予告＝

《7月 11 日のプログラム》
　○　会員卓話
　　宮下　明君

《7月 11 日のメニュー》
　○　洋コース
　・鶏ささみのエスニック風グリーンサラダ
　・オレイン豚ヒレカツのカツカレー
　・ご飯、スープ、薬味一式
　・メロンのジェラード



司　会：鈴木　智也君
ご挨拶：田中会長、堤副会長、関口幹事、奥山 SAA
　　　　篠田会長エレクト、田中次年度副会長、
　　　　千野次年度幹事、中山次年度ＳＡＡ
　　　　文化学園長野中学・高等学校
　　　　インターアクトクラブ
　　　　副顧問　小宮山　恵菜先生
　　　　長野東ローターアクトクラブ
　　　　松浦会長　吉田会長エレクト
乾　杯：宮澤直前会長
退会挨拶：愛甲　宏明君、山本　英夫君、
　　　　  鈴木　智也君
新会員挨拶：篠原　圭二君、川浦　俊樹君、
　　　　　  仁科　圭右君
ソングリーダー：愛甲　宏明君
中締め：岡宮　照行君

場所：ホテル国際 21「藤の間」
最終例会

〈川浦 俊樹君〉 〈篠原 圭二君〉〈 仁科 圭右君〉


